

Mit jährlich über 23.000 stationären Behandlungen sind die Tauernkliniken in Zell am See und Mittersill erste Anlaufstelle für PatientInnen in der Region. Als einer der größten Arbeitgeber im Pinzgau sichern

Versorgung für die Bevölkerung und den Tourismus und bieten neben hoher medizinischer Kompetenz und einem motivierten Team attraktive Arbeitszeitmodelle sowie die hohe Lebensqualität inmitten der

- 
- 
- 
- 
- 
- 

Wir freuen uns über Ihre schriftliche Bewerbung per mail an \_\_\_\_\_  
üblichen Unterlagen, gerichtet an die Personalabteilung.

Überbezahlung aufgrund von Qualifikationen und Berufserfahrung möglich.

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass im Falle einer Vorstellung Kosten, die aufgrund des

